

オリンピックと体調の関係



地球の裏側でオリンピックが開催されていたため、毎日のように夜更かししていました。

寝不足で免疫力が落ちてしまったせいか、子どもからヘルパンギーナという夏風邪をもらってしまいました。大人は滅多にこの風邪にかからないようです。

5日間くらい風邪が治らず、前半は高熱と関節痛、後半は頭痛と喉の痛みでふらふらしていましたが、なんとか快復することができました。

4年後のオリンピックは東京開催なので、体調を崩すことなく観戦できると思います。

裁判所とポケモン (2)

裁判所がポケストップの削除申請をしたはずですが、まだ残っていました (8 / 17 現在)。

削除申請から実際の削除までタイムラグがあるのでしょうか。



有名女優の息子の強姦事件

ある有名女優の息子の…とオブラートに包んでも誰のことを指しているか容易にわかってしまうほど過剰に報道がなされています。

強姦事件は親告罪です。親告罪とは、起訴するためには被害者の告訴を必要とする犯罪です。強姦罪の場合、事件が明らかになることで被害者が二次被害を受けてしまうおそれがあるので、処罰を求めるかどうかは被害者の意思を尊重すべきであるという理由で親告罪とされています。

一方で、強姦致傷罪は非親告罪とされています。これは、被害者に怪我をさせた場合には、より重大な事件となるので、重大な事件をきちんと処理すべきであるという要請が被害者の意思に優先するという考え方です。

一貫性がないように思いますが、実際には強姦致傷の場合にも、検察は被害者の意思を尊重しながら、捜査や起訴の有無を判断しているようです。

取手駅前法律事務所

弁護士 大関 太朗

〒302-0004 取手市取手2-10-15 ナガタニビル5F

TEL 0297-85-3355 FAX 0297-85-3377

URL <http://mo-law.net/>

営業時間：9:00～18:00 (平日)

土・日・祝日相談可能 (要相談)

弁護士紹介

大関 太朗

平成 13 年 早稲田大学商学部 卒業

平成 18 年 司法研修所入所

平成 19 年 弁護士登録 (登録番号：35538)

東京弁護士会 安藤総合法律事務所 入所

平成 23 年 茨城県弁護士会へ登録換え

眞鍋・大関法律事務所 開設

平成 28 年 取手駅前法律事務所 開設